

HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN IBU HAMIL DENGAN
PENGETAHUAN INISIASI MENYUSU DINI (IMD)
DI PUSKESMAS PELAMBUAN
BANJARMASIN

Imelda Rantelino*, Sulasmi^{1*}, Mohdari^{2*}

¹AKBID Sari Mulia, Banjarmasin

²Dinas Kesehatan Kota Banjarmasin

*Korespondensi Penulis. Telepon: 08125127849, E-mail:

ImeldaRantelino@gmail.com

ABSTRAK

Latar Belakang : Millenium Development Goals keempat (MDGs Empat), tahun 2015 Indonesia harus mampu menurunkan angka kematian bayi hingga 17/1000 kelahiran hidup. Angka ini dapat ditekan bila para tenaga kesehatan mendukung program Inisiasi Menyusu Dini (IMD)

Tujuan : Mengetahui hubungan tingkat pendidikan ibu hamil dengan pengetahuan inisiasi menyusu dini di Puskesmas Pelambuan.

Metode : Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analitik korelasi yaitu *survey* dengan rancangan yang *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah semua ibu hamil yang berkunjung diwilayah kerja Puskesmas Pelambuan Kotamadya Banjarmasin dari bulan Januari 2014 – bulan April 2014. Pengambilan sampel pada penelitian ini dilakukan dengan teknik *Accidental Sampling* dengan total jumlah sampel 35 orang. Variabel yang akan diuji adalah tingkat pendidikan ibu hamil dengan pengetahuan ibu tentang inisiasi menyusu dini yang keduanya berskala ordinal. Data tersebut kemudian ditabulasikan dengan menggunakan uji *Chi Square*.

Hasil : Berdasarkan hasil analisa *Chi Square Test* diperoleh nilai $p=0,278$ dengan tingkat kepercayaan 95% atau $\alpha=0.05$, yang berarti nilai $p > 0,05$ hal ini berarti H_0 =diterima H_a =ditolak, maka tidak ada hubungan yang bermakna antara Tingkat Pendidikan Ibu Hamil dengan Pengetahuan IMD.

Kesimpulan : Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa tidak ada hubungan yang bermakna antara tingkat pendidikan ibu hamil dengan pengetahuan tentang IMD.

Saran : Petugas kesehatan khususnya bidan dapat meningkatkan kemampuan dan keterampilan dalam melaksanakan penyuluhan tentang IMD kepada masyarakat serta melakukan kerjasama dengan Lembaga Swadaya Masyarakat atau lembaga kesehatan swasta seperti sentral laktasi yang bergerak di bidang kesehatan ibu dalam melakukan sosialisasi tentang IMD di wilayah kerjanya.

Kata Kunci : Tingkat pendidikan, Pengetahuan, Inisiasi Menyusu Dini